

COMPETICIONES

La Eurocup endurece el 'fair play' financiero y aprueba un mínimo presupuestario de dos millones

La segunda competición europea de baloncesto, dependiente de Euroliga, ha aprobado la nueva regulación que entrará en vigor en 2021-2022, en el que también se incluye limitar el salario de los jugadores al 65% del gasto total del equipo.

Palco23
10 jul 2020 - 12:36



La Eurocup refuerza el control económico a los clubes. La nueva regulación de *fair play* financiero ha sido aprobada de forma oficial y entrará en vigor a partir de 2021-2022, dando un año de transición para ajustar las estructuras de los equipos y salvar el impacto que ha causado el Covid-19.

Entre las nuevas normas se incluye fijar un mínimo presupuestario de dos millones de euros, una cantidad relativamente baja para los clubes que aspiran a superar las primeras rondas. La ACB, por ejemplo, establece un mínimo similar, aunque los clubes con menores ingresos ya cifran su gasto cada temporada en más de tres millones de euros.

Por otro lado, la Eurocup también ha aprobado una medida clave por la que ya se rige la Euroliga. La aportación de los propietarios de los clubes, sean entidades de fútbol, bancos, empresas o mecenas, se limitará al 65% del presupuesto total. Es decir, la parte restante deberá obtenerse a través de los recursos propios para poder competir. En el caso de la Euroliga, esta aportación caerá hasta el 40% para 2022-2023.

El presupuesto mínimo será de dos millones y la aportación de los propietarios se limitará al 65% del total

Asimismo, el salario de los jugadores no deberá superar el 65% del gasto total. Es decir, bajo el nuevo marco regulador, el propietario de un club sólo podrá garantizar a través de su aportación el sueldo de la plantilla, pero no compensar el resto de gastos que se incluyen en el presupuesto. En caso de no cumplir estos requisitos, los equipos no podrán competir en la Eurocup.

Tampoco podrán garantizar su plaza si el déficit financiero supera el 10% del presupuesto anual en un período de tres años. Todos los clubes deberán presentar sus cuentas a la comisión de control de la Euroliga, que será la encargada de supervisar la actividad de las entidades.